



UNIVERSITAS INTERNASIONAL
SEMEN INDONESIA

TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP PRAKTIK ARISAN QURBAN DI DESA PUTAT LOR KECAMATAN MENGANTI KABUPATEN GRESIK

DESKRIPSI

Islam adalah agama yang sempurna yang mengatur segala aspek kehidupan manusia, baik yang menyangkut akidah, ibadah, akhlak, maupun muamalah. Salah satu bentuk dari ibadah dalam Islam yang bersifat sosial dan selalu menjadi suatu anjuran untuk sadar bahwa kehadiran Allah SWT adalah ibadah qurban. Mengingat biaya qurban tidak sedikit maka diadakan arisan qurban guna meringankan manusia untuk melakukan ibadah qurban. Sebagai umat muslim hukum mengenai arisan qurban masih dipertanyakan. Praktik arisan Qurban diduga terdapat akad utang piutang atau dalam fikih muamalah disebut akad qardh karena pelaku arisan qurban bergiliran mendapatkan hewan qurban yang statusnya belum lunas atau berhutang.

RUMUSAN MASALAH

BAGAIMANA PRAKTIK ARISAN QURBAN YANG TERJADI DI DESA PUTAT LOR KECAMATAN MENGANTI KABUPATEN GRESIK?

BAGAIMANA TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP PELAKSANAAN ARISAN QURBAN DI DESA PUTAT LOR KECAMATAN MENGANTI KABUPATEN GRESIK?

METODE PENELITIAN



Kualitatif dengan pendekatan Fenomenologi



Sharia Economics
Universitas Internasional Semen Indonesia

ANALISA DAN HASIL



Hasil penelitian hukum arisan qurban di Desa Putat Lor Kecamatan Menganti Kabupaten Gresik yang ditinjau melalui rukun akad qardh terdiri dari aqidain, shighat dan objek hutang telah diterapkan dan sesuai dengan perspektif akad qardh.

KESIMPULAN

Praktek arisan qurban di Desa Putat Lor Kecamatan Menganti Kabupaten Gresik diperbolehkan dalam Islam asal dengan niat tolong-menolong, amanah, saling ridho, saling memudahkan dan Praktek arisan qurban di Desa Putat Lor Kecamatan Menganti Kabupaten Gresik diperbolehkan asal sesuai dengan rukun akad qard yang berisi aqid artinya orang yang melakukan transaksi, shighat artinya ijab dan qabul, dan objek utang yang meliputi benda yang bernilai dan bisa dimiliki adalah hewan qurban.

NAMA:
Mohammad Syaifudin mubarrok

NIM:
1031910013

PEMBIMBING:
Elsi Mersilia Hanesti, S.EI., M.SEI., AWP., CRA